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Esta es la 4ª parte de la serie de sermones Elías, Eliseo y Más. 

Hemos terminado el sermón del pasado Sabbat en la parte de la historia en la que 

Jorán, el rey de Israel e hijo de Acab, le pidió a Josafat, rey de Judá, que le ayudara 

a atacar a Moab. Y el rey de Edom también se unió a ellos. Pero ellos no se habían 

preparado bien, ni tampoco sus ejércitos, para ir a esa región. Algo muy necio de su 
parte porque era sabido de todos que en esa región no había agua potable. Ellos 

estaban justo al sur del mar Muerto, una región llena de salinas en la que no hay 

agua potable.  

Y ellos tuvieron que dar un enorme rodeo desde el sur para llegar allí pero no se 
habían preparado para esto. Y Jorán, que era muy optimista por así decirlo, se 

desanimó y dijo que Dios los había llevado allí para morir, para matarlos. No era su 

culpa; era culpa de Dios. ¿No es asombroso cómo las personas pueden ser a veces? 

Esto me hace pensar en cuando los hijos de Israel cruzaron el mar Rojo y nada más 

llegar al otro lado ellos empezaron a murmurar contra Dios. Ellos se enfadaron con 
Dios. Bueno, con Moisés. 

Pero aquí ellos estaban en esa situación porque no se habían preparado bien. Y 

entonces Josafat preguntó si allí había un profeta del SEÑOR y ellos llamaron a 

Eliseo. Y Eliseo les dijo que hiciesen diques en el valle. Entonces el valle se llenó de 
agua. Y cuando los moabitas vieron todo inundado ellos pensaron que eran charcos de 

sangre, porque el sol resplandecía en el agua. Ellos pensaron que solo tenían que ir a 

por el botín. Ellos bajaron al valle con esa actitud, sin estar en guardia, y sufrieron 

una gran derrota. Los israelitas mataron a muchos moabitas en ese día. 

Y ese es un ejemplo de lo que pasó entonces. Vayamos ahora a 2 Reyes 4 y vamos a 

continuar con la historia. Porque Dios estaba haciendo varias cosas a través de Eliseo 

para dejar muy claro que ahora Él estaba trabajando a través de Eliseo. Elías había 

sido trasladado a otro lugar y Dios estaba dejando muy claro a todo Israel que Eliseo 

era Su profeta. Y Dios hizo esto de una manera grandiosa, un acontecimiento tras 
otro. Eliseo había pedido una doble porción del espíritu que estaba en Elías. Y Dios 

ahora estaba trabajando a través de Eliseo. 

2 Reyes 4:1 - Entonces una mujer, que fuera esposa de uno de los hijos de los 
profetas, clamó a Eliseo diciendo: Tu siervo, mi marido, ha muerto. Tú sabes que 
tu siervo era temeroso del SEÑOR, pero el acreedor ha venido para llevarse a mis 
dos hijos como siervos suyos. Su marido había muerto y ella no tenía como 
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sustentar a sus hijos. Ella tenía deudas y, como no podía pagar, su acreedor quería 

que sus hijos le sirviesen y así saldar sus deudas. No como esclavos pero como 

siervos. Esa era la costumbre en ese entonces. 

Entonces Eliseo le dijo: “¿Qué puedo hacer por ti? Dime qué tienes en tu casa”. Y 
ella respondió: “Tu sierva no tiene nada en casa, excepto una botija de aceite”. 
Entonces Eliseo le dijo: “Ve y pide a tus vecinos que te presten sus vasijas; 
consigue todas las que puedas”. Esto significa que ella debía pedir prestadas 

muchas vasijas. Luego entra en la casa con tus hijos y cierra la puerta. Echa 
aceite… El aceite que ella tenía en esa botija. …en todas las vasijas y, a medida que 
las llenes, ponlas aparte. En seguida la mujer dejó a Eliseo y se fue. Luego se 
encerró con sus hijos y empezó a llenar las vasijas que ellos le pasaban. Con el 

aceite de la botija. Cuando ya todas las vasijas estaban llenas, ella le pidió a uno 
de sus hijos que le pasara otra más, y él respondió: “Ya no hay”. En ese momento 
se acabó el aceite. Todo el aceite de la botija fue derramado en las vasijas. 

La mujer fue y se lo contó al hombre de Dios, quien le mandó: “Ahora ve a 
vender el aceite, y paga tus deudas. Con el dinero que te sobre, podréis vivir tú y 
tus hijos”. ¡Qué historia tan increíble! No sé cuánto aceite ella sacó de una única 

botija, pero parece que fue mucho. Dios simplemente multiplicó el aceite de la 
botija hasta que todas las vasijas estaban llenas. ¡Es increíble leer una historia como 

esta, lo que Dios hizo en entonces! 

Y nosotros debemos entender lo que representa el aceite. Lo que Dios nos ha dado en 

abundancia, en riqueza espiritual, es mucho más de lo que podemos entender. No 
podemos entender plenamente lo que Dios nos ha dado. Es difícil para nosotros 

comprender esto. Podemos aprender, podemos crecer en la comprensión de esto, 

pero no podemos comprenderlo del todo. 

Leemos sobre ese milagro que Dios realizó a través de Eliseo y quedamos 
maravillados. Como hablamos el pasado Sabbat. Pero deberíamos quedarnos más 

maravillados todavía con la misericordia de Dios, con Su abundante gracia, porque la 

gran riqueza espiritual que Él nos ha dado va mucho, mucho más allá de algo físico 

como lo que pasó a esta viuda que ha podido llenar todas esas vasijas con tan solo 

una botija de aceite. 

Dios nos ha dado mucho más que esto. Esto fue algo físico, un impresionante milagro. 

Es inspirador leer sobre lo que Dios hizo a través de Eliseo. Pero lo que Dios nos ha 

dado es mucho más impresionante. Y debemos esforzarnos por entender lo que Dios 

nos ha dado. Dios nos ha dado cierto conocimiento, cierta comprensión y entendemos 
que Dios nos ha dado mucho más. 
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Si pensamos en esos 6.000 años. Yo pienso a menudo en los que nos antecedieron, en 

nuestros antepasados. Miramos la historia y podemos ver lo que Dios les ha dado. 

Dios empezó a revelar más en los tiempos de Moisés, que fue cuando Dios dio a los 

hijos de Israel los Diez Mandamientos y otras leyes para que se estableciera el 
sistema levítico y ellos pudiesen adorar a Dios de una manera organizada. Porque 

antes de esto no había nada parecido. Ellos fueron increíblemente bendecidos. 

Pero ellos eran un pueblo carnal. Dios no estaba trabajando con ellos a nivel 

espiritual. Dios no les llamó como Él llama a las personas a Su Iglesia para que ellas 
puedan ser engendradas de Su espíritu santo. Ellos no tenían el espíritu de Dios. 

Moisés sí que lo tenía. Y otros pocos también. Pero la mayoría no tenía el espíritu de 

Dios. Ellos eran simplemente un pueblo carnal y físico. 

Y podemos ver como ellos respondieron a Dios, a Moisés y Aarón una y otra vez en los 

40 años que ellos estuvieron en el desierto. Esa no es una historia bonita debido a la 
naturaleza humana carnal. Da igual a quién Dios hubiera llamado, el resultado 

hubiera sido el mismo porque somos seres humanos carnales. Aprendemos esto. Dios 

les dio la ley pero ellos no pudieron obedecerla. 

Ellos comenzaron a guardar el Sabbat y los Días Sagrados que Dios les dio de una 
manera organizada, pero ellos no entendían el significado de esto porque ellos 

seguían siendo carnales.  

Nosotros entendemos nuestra naturaleza y sabemos que tenemos que luchar contra 

ella y vencerla. Y podemos aprender de esto. El Día de Pentecostés nos lo muestra 
muy claramente. Dios dio la ley a Israel en un Día de Pentecostés. Y, como 

entendemos, Dios derramó Su espíritu santo sobre la Iglesia en el Día de Pentecostés 

del año 31 d.C. Dios entonces comenzó a revelar de una manera muy clara que no 

podemos guardar la ley de Dios y los caminos de Dios, no podemos entender esas 

cosas sin el espíritu de Dios. 

Y es increíble entender que los seres humanos no podemos obedecer la ley de Dios 

por nuestros propios esfuerzos físicos. Porque sin el espíritu de Dios no podemos 

entender la ley de Dios. Y si una persona no entiende lo que Dios está haciendo y por 

qué, nada de esto tiene significado para ella. Y entonces esa persona simplemente 
usa el razonamiento humano y vive como quiere vivir. Es impresionante entender 

esto. 

Y si miramos a todas las personas a lo largo del tiempo, no fue hasta la época de 

Cristo, después de casi 4.000 años de los seres humanos en la Tierra, Abraham, 
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Moisés y otros a lo largo del tiempo, diferentes profetas, ellos sabían muy poco sobre 

el plan y el propósito de Dios. 

Y entonces Cristo vino y comenzó a revelar más sobre la ley; cosas que nadie había 

entendido antes, cosas que las personas en el mundo no pueden comprender, porque 
son cosas de naturaleza espiritual. Y entonces esto empezó a ser enseñado a la 

Iglesia de una manera organizada a través de las congregaciones que eran 

establecidas en la región entonces. Y después Dios llamó a Pablo y le envió a los 

gentiles y con el tiempo otras congregaciones fueron establecidas en otros lugares. 

Pero incluso entonces había muchas cosas que ellos no comprendían. Es 

impresionante lo que Dios ha revelado a los apóstoles. Porque por primera vez los 

seres humanos podían entender cosas que son de naturaleza espiritual. Ellos podían 

entender mucho más que cualquiera en los tiempos del Antiguo Testamento. Y Dios 

siguió revelando cada vez más a lo largo del tiempo. Ese es el propósito de Dios. 
Hasta que Cristo vino y murió como el sacrifico del Pesaj por nosotros y la Iglesia de 

Dios fue fundada. Y durante casi 2.000 años la Iglesia de Dios ha pasado por diversas 

eras, como está escrito en el libro de Apocalipsis. Pero nadie sabía esas cosas. Y por 

supuesto que nadie entendía el resto de la historia en Apocalipsis. Nadie en la Iglesia 

de Dios podía entender lo que está escrito en Mateo y en otros pasajes de la Biblia 
sobre el tiempo del fin. Sobre una gran guerra y la intervención de Dios para salvar a 

los seres humanos de la total autodestrucción. Porque esto es lo que pasará si Dios no 

interviene. 

¡Sabemos y comprendemos tantas cosas! La historia de esta mujer y la multiplicación 
del aceite es impresionante. Esta es una bonita historia. Pero lo que Dios nos ha 

dado, Su espíritu santo, que es lo que representa el aceite, es mucho más 

importante. 

El pasado Sabbat hemos repasado algunas de las verdades que Dios nos ha dado. Y 
sería bueno repasar algunas más. Las verdades que Dios nos da nos permiten 

comprender mejor el plan y el propósito de Dios para la humanidad. Dios comenzó a 

restaurar la verdad y a dar más verdades a Su Iglesia a través de Su apóstol, Herbert 

Armstrong. 

Las verdades son impresionantes, cosas que las personas en el mundo no pueden 

entender. Como el propósito, la razón por la cual Dios creó los seres humanos. 

Herbert Armstrong escribió sobre esto en el libro El Misterio de los Siglos. A través de 

él Dios reveló que los seres humanos fueron creados con el propósito de ser parte de 

ELOHIM, de la Familia de Dios. 
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Las personas en el mundo no saben esas cosas. En tiempos pasados no se hablaba de 

esas cosas de la misma manera porque ellos no tenían ese entendimiento. Y me 

refiero a los primeros apóstoles y sus escritos. Y Dios solo reveló esas cosas a Su 

Iglesia porque nos estamos preparando para la venida del Mesías, de Josué el Cristo, 

cuando Dios finalmente va a establecer Su Reino en la Tierra. 

Las personas en el mundo no saben esas cosas. Ellas no comprenden esas cosas. Ellas 

no comprenden los Días Sagrados, que revelan esas cosas. ¡Cuan bendecidos somos! 

¡Cuánto aceite Dios nos ha dado! Y esto no significa que seamos mejores que los que 

nos precedieron. No se trata de eso. El aceite representa el espíritu de Dios, que nos 
permite comprender más. Y esto es una bendición. 

No se trata de comparar unos con otros, como Elías y Eliseo y pensar que uno es 

mejor que el otro. ¡No! Lo que pasa es que Dios revela cada vez más. Y esto tiene 

que ver con nuestra mente, con la comprensión y la sabiduría que vienen con el 
tiempo. Dios ha dado esas cosas a la Iglesia más abundantemente en nuestra época 

que en cualquier otra época en esos 6.000 años. Espero que todos entendamos eso. 

Uno de esos ejemplos me ha dado muchos ánimos. Porque cuando pasó lo que pasó 

en 2012, yo no sabía lo que había pasado. No sabíamos lo que había pasado. Pero 
poco a poco Dios empezó a darnos entendimiento. Y no fue fácil pasar por esto. Dios 

siguió dándonos más. Y es muy alentador cuando Dios nos da más porque 

comprendemos que la verdad sólo puede venir de Dios. 

Pienso en las verdades que Dios ha añadido durante ese período de tiempo. ¡36! 18 
que fueron dadas a través de Herbert Armstrong cuando Dios derramó Sus 

bendiciones sobre Su Iglesia en la Era de Filadelfia. ¡Impresionante! Dios ha dado a Su 

Iglesia más comprensión que a los discípulos, que a los primeros apóstoles. ¡Increíble! 

Dios sigue dándonos más y más y en grandes cantidades. Como las vasijas, se trata de 

la cantidad que fue dada entonces. Y a medida que el tiempo pasa Dios sigue 
dándonos más y más. Y eso debería darnos muchos ánimos también. 

Pienso en el nombre que Dios nos ha dado. Miramos esas cosas y las reconocemos. Y 

estoy hablando de una doble porción del espíritu de Dios. No porque sepamos más, 

pero porque Dios nos ha dado más. Porque de eso se trata. Se trata de aquello con lo 
que Dios nos bendice. Y Dios nos ha bendecido increíblemente. ¿Por qué? Para hacer 

la obra de Elías. A eso se refiere la Biblia. Vamos a repasar algunas de esas verdades. 

Y creo que es bueno recordar que el nombre Elías significa Mi Dios YAHWEH. Nuestro 

Dios YAHWEH. De eso se trata. Se trata de lo que Dios está haciendo, de lo que Dios 
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nos ha estado dando, de lo que Dios ha estado revelando a lo largo del tiempo y 

entender lo que va a venir a la Tierra. 

Dios nos ha dado una doble porción; como en la transición de Elías a Eliseo. Dios nos 

ha dado más en esta etapa final del tiempo del fin, justo antes de que Josué el Cristo 
regrese y ultime la preparación. Porque de esto se trata. Todo esto es para 

prepararnos para el Reino de Dios. 

Por eso yo quedo admirado con el nombre que Dios dio a la Iglesia entonces: La 

Iglesia de Dios Universal. Para dejar claro la obra que Él estaba haciendo a través de 
Herbert Armstrong. Y luego, [La Iglesia de Dios PKG] preparando para la venida de 

Cristo. 

Debemos entender muy bien que Dios reveló a Herbert Armstrong 18 verdades muy 

específicas; verdades que gran parte del ministerio nunca comprendió. Es asombroso 
que las personas hayan elegido ir en determinadas direcciones. Porque esas personas 

comenzaron a separarse del flujo del espíritu santo de Dios. Porque ellas no 

entendían la 4ª Verdad, la primera revelada a Herbert Armstrong, sobre el gobierno 

de Dios. 

Muchos nunca han entendido el gobierno de Dios, cómo Dios trabaja. Todavía estamos 

aprendiendo sobre esto en la Iglesia. Todavía estamos creciendo en esto en la Iglesia. 

Y eso es bueno. Porque debemos entender cómo Dios trabaja, que todo tiene que 

estar en unidad y en orden, pero a la manera de Dios. No a nuestra manera, pero a la 

manera de Dios. 

50ª (29ª) Verdad - Dios ha revelado la identidad del Elías que sería 
enviado. Como parte de esta revelación, Dios ha aclarado a Su Iglesia que 

Juan el Bautista fue un “tipo” del Elías que sería enviado… 

¿Para qué? ¿Con qué propósito? ¿Por qué el “Elías sería enviado”? ¿A qué se refiere 

esto? Esto se refiere a aquel que iba a cumplir todo, Josué el Cristo. Él vino la 

primera vez como el sacrificio del Pesaj. Juan el Bautista tenía que hacer una obra, y 

él era un “tipo” del Elías que sería enviado. ¡Impresionante! Y esa obra es preparar 

para la venida de Josué el Cristo. Primero para su primera venida y luego para su 
segunda venida. 

6ª Verdad; la 3ª que fue revelada a Herbert Armstrong. 

6ª (3ª) Verdad - El propósito de Dios para los seres humanos. 
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Ya he hablado sobre esto, pero esto es algo increíble. 

Dios está reproduciendo a Sí mismo.  

Las personas en el mundo escuchan esto y piensan: “Ustedes están locos!”. Y, 
lamentablemente, ellas no pueden comprender esas cosas hasta que Dios empieza a 

atraerlas y les da la capacidad de comprender. Porque ellas no pueden entender lo 

que es espiritual. Lo único en lo que ellas pueden confiar es en el razonamiento 

humano. Por eso esas cosas les parecen raras, extrañas. 

Pero qué cosa tan increíble que nosotros comprendamos el propósito de Dios para los 

seres humanos. Dios llama a las personas y les ofrece la oportunidad de tener una 

existencia eterna como seres compuestos de espíritu en Su Familia. Pero ¿qué 

significa esto? ELOHIM. Formar parte de esa Familia. 

Me encanta la manera cómo Cristo describe esto: “Pero aún no vemos que todas las 

cosas se han cumplido”, como está escrito en el libro de Hebreos, en los Salmos, etc. 

Debemos entender lo grandioso que es lo que Dios está haciendo. Dios nos da una 

parte de Su propio ser, de Su propia mente y nos engendra de Su espíritu santo. Por 

eso tenemos una esencia de espíritu en nosotros. Y esta es otra verdad que Dios ha 
revelado a través de Herbert Armstrong. Todo ser humano tiene una esencia de 

espíritu en su mente que le da la capacidad de pensar y razonar, de planificar y de 

crear y le hace diferente a los animales y otras criaturas del planeta Tierra.  

Los animales están programados para responder de una manera determinada, pero 
ellos también tienen una esencia de espíritu en ellos. Ellos no son capaces de pensar, 

razonar y saber cuándo migrar al norte o al sur, como los gansos, patos y otras aves 

suelen hacer en invierno. O como algunos mamíferos, como las ballenas que migran 

de un lado a otro del océano. Algunas de esas migraciones son tan increíbles. Y los 

animales siempre hacen esto. 

Esto me recuerda a las mariposas monarca. Si usted aún no las ha visto, busque en 

YouTube y usted podrá ver videos de las migraciones de las mariposas monarca. Hay 

diferentes especies de mariposas monarca, pero esa a la que me refiero empieza su 

migración en Canadá y se detiene a mitad del camino debido al proceso de 
metamorfosis. Una generación muere y otra generación sigue el viaje hasta más al 

sur y el proceso comienza nuevamente. Esto sucede tres veces hasta que esas 

mariposas finalmente llegan a las regiones montañosas de México. 

Usted puede ver fotografías de árboles y más árboles cubiertos de mariposas 
monarca. Las ramas de los árboles totalmente cubiertas de mariposas monarca, de 
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color naranja. Y entonces ellas comienzan el viaje de vuelta a Canadá, que dura un 

año. Su ciclo migratoria dura cuatro años en total. Y ellas hacen esto todos los años. 

Y los científicos pusieron una especie de chip en algunos ejemplares de esas 

mariposas para poder rastrearlas y las llevaron a lugares como Nueva York y la parte 

central de los EE. UU. pero ellas regresan, retoman el rumbo y siguen viaje hasta 
llegar al mismo lugar en México. 

¿Tienen esas mariposas cerebro? ¿Pueden ellas planificar su viaje? ¡No! Ellas no tienen 

cerebro pero tienen esa esencia de espíritu que Dios les dio. Nosotros llamamos esto 

instinto. Los animales hacen las cosas por instinto. Y a muchas personas les gustaría 
poder imitar a los animales en ciertas cosas. Como el radar que tienen los 

murciélagos. Las personas intentan descubrir cómo estas cosas funcionan. Ellas 

observan cómo los murciélagos pueden volar mismo estando oscuro y aprenden de 

esto, intentan copiarlo. Pero nada puede compararse a lo que Dios dio a esos 

animales. 

Es impresionante lo que Dios dio a todo ser vivo en la Tierra. Pero a los seres 

humanos Dios nos dio algo único: la capacidad de pensar y razonar. Nuestro cerebro, 

nuestra mente, es algo tan precioso. Por eso es tan horrible cuando las personas van 

demasiado lejos, mismo a nivel físico, y corrompen su mente a tal punto que ellas 
nunca podrán recibir el espíritu de Dios. Esto es lo que pasará a muchas personas. 

Pienso en los tiempos de Noé y lo que las personas hicieron con su mente entonces, 

debido a su manera tan depravaba de vivir. En ese entonces las personas solían vivir 

cientos de años y la mente de las personas estaba tan corrompida que Dios dijo: 
“Estáis arruinando vuestra propia mente”. Como Satán, Lucifer. Los seres humanos 

podemos hacer lo mismo. Lo único es que necesitamos más tiempo para llegar a ese 

punto. Pero muchas personas, millones y millones de personas, han corrompido su 

mente. 

Porque las drogas y todas esas cosas pueden arruinar la mente de una persona. Y 

después de un tiempo las personas se corrompen tanto (creo que esta es la palabra 

que es usada una y otra vez) que ellas destruyen su propia mente. Eso es lo que Dios 

dijo a Lucifer. Y en los tiempos de Noé las personas llegaron a ese punto y 

destruyeron su propia mente. 

Porque esto es todo lo que tenemos. No podemos llevarnos nada más con nosotros. 

Podemos ahorrar, podemos planificar... Pienso en el Tío Gilito, que almacena su 

dinero en grandes silos con forma de caja de caudales y literalmente nada en su 

fortuna. He conocido a personas así. Esas personas acumulan muchas riquezas y luego 
mueren. Porque todos morimos y no podemos llevarnos nada con nosotros. Solo nos 
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llevamos con nosotros lo que está en nuestra mente. Por eso debemos cuidarla, 

protegerla. Lo que pasa es que a veces no comprendemos la importancia de esto. 

Dios está reproduciendo a Sí mismo. Esta es una verdad que ninguna otra 

iglesia conoce o predica. 

Excepto los que salieron de la dispersión, por supuesto. Ellos saben esto. Pero 

¿cuántos se aferran a esto? ¿Pueden ellos aferrarse a esta verdad? Ellos saben esto 

simplemente porque tienen conocimiento de esas cosas. 

El propósito de Dios para los seres humanos es que nazcamos de Dios, que nos 

convirtamos en Dios, en la Familia de Dios - en ELOHIM. 

¡Qué cosa tan maravillosa! Porque todos los seres humanos tenemos esa esencia de 

espíritu en nuestra mente. Y cuando Dios nos llama Él nos da la capacidad de 
comprender Su plan y Su propósito. Podemos entender la verdad sobre el Sabbat y los 

Días Sagrados y decidimos obedecer a Dios, a Su ley y queremos arrepentirnos de 

nuestro pasado. 

Juan el Bautista enseñó sobre el arrepentimiento, pero fue algo más bien a nivel 
físico. Y muchos de los que fueran bautizados por él fueron llamados a la Iglesia más 

adelante. Juan el Bautista fue quien inició el proceso de preparar a las personas para 

la primera venida de Cristo. Y tantas personas, miles de personas aclamaron a Cristo 

cuando él entró en Jerusalén porque ellas creían que él era el Mesías. Ellas no lo 

entendían, pero creían que él era el Mesías, el descendiente del rey David que Dios 
iba a usar para restaurar el poder de Israel, de Judá en este caso, y liberarles del 

dominio del Imperio Romano. Eso es lo que esas personas creían. Ellos estaban siendo 

oprimidos por los romanos. Pero las cosas no salieron como ellos esperaban, porque 

hay mucho más en esa historia. 

Podemos elegir ser bautizados y ser engendrados del espíritu santo de Dios con esa 

esencia de espíritu en nosotros. Es maravilloso entender ese proceso, entender que 

podemos ser engendrados por Dios Todopoderoso, en nuestra mente, para que 

podamos crecer espiritualmente, para que podamos estar en unidad con Dios, de 

acuerdo con Dios y con la mente de Dios. No hay nada más bello que estar de 
acuerdo con Dios en todo. Debemos clamar por a Dios por ayuda para poder hacer 

esto cada vez más en nuestra vida. 

Debemos hacer la voluntad de Dios, debemos buscar a Dios y Su voluntad en nuestra 

vida, porque estamos de acuerdo con Él. ¿Cómo hacemos eso? Se necesita convicción, 
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experiencia. Pasamos por las cosas, tomamos decisiones. Siempre tenemos que tomar 

decisiones. Cada semana, cada día tenemos que decidir qué vamos a hacer y cómo. 

Dios está reproduciendo a Sí mismo. Esta es una verdad que ninguna otra 

iglesia conoce o predica. El propósito de Dios para los seres humanos es que 
nazcamos de Dios, que nos convirtamos en Dios, en la Familia de Dios – en 

ELOHIM. 

¿Escribieron los apóstoles sobre esto? Esto está en la Biblia. Pero ¿entendieron ellos 

esas cosas? Como Juan cuando escribió el libro de Apocalipsis. Él no entendió lo que 
escribió. Él no podía entender lo que escribió. Dios le reveló esas cosas cuando él 

estaba en la prisión en la isla de Patmos. Dios entonces le inspiró a escribir las cosas 

que él escribió en el libro del Apocalipsis, pero Juan no comprendía esas cosas. Y la 

mayor parte de esto Dios ha revelado en los últimos setenta años, antes del regreso 

de Cristo.  

La 56ª Verdad complementa la 6ª Verdad.  

56ª (35ª) Verdad - A través del poder del espíritu santo, Dios Todopoderoso 
permanecerá en Su familia por toda la eternidad, y Su familia permanecerá 
en Él para siempre. Esto se logrará a través del poder del espíritu santo, que 

emana de Dios, y que nunca dejará de “venir” en la vida de todos los que 

serán parte de la Familia de Dios. Este será un proceso perpetuo y continuo, 

por toda la eternidad. 

Y no hemos podido comprender esto hasta que Dios nos reveló algo increíblemente 

importante y que había estado oculto durante muchísimo tiempo sobre lo que está 

escrito en Juan 14, Juan 15 y en otros lugares en la Biblia. Cosas sobre las que Juan 

escribió en 1 Juan sobre el hecho de que Cristo seguiría viniendo a nosotros. Esto es 

mencionado de muchas maneras diferentes porque los que tradujeron la Biblia no 
entienden de qué se trata esto. Los traductores de la Biblia no entienden que lo que 

está escrito en Juan 14 es que Cristo debe venir continuamente a nuestra vida. Cristo 

viene y sigue viniendo a nuestra vida. Muchos piensan que esto se refiere al hecho de 

que Cristo va a regresar en el futuro. Pero esto no es de lo que Cristo estaba 

hablando. Ahora nosotros lo sabemos. Pero en la Era de Filadelfia la Iglesia de Dios no 
entendía esto. Y tampoco en la Era de Laodicea. ¡Increíble!  

Y a veces damos esas cosas por sentado y es como si siempre las hubiésemos sabido. 

¡No! Debemos estar maravillados de que Dios nos haya dado una mayor comprensión 

sobre esto ahora que hemos llegado al final de la presente era. Ahora entendemos 
que Él y Su Hijo permanecerán para siempre en nosotros. 
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Por eso me encanta Juan 14. Para mí no hay nada más grandioso que entender lo que 

está escrito en Juan 14. Cristo dijo: “Las obras que yo hago no las hago de mí mismo 

sino porque el Padre habita en mí y yo habito en Él”. Y entonces Cristo dice, en Juan 

14, que nosotros podemos tener lo mismo, podemos tener la vida de Dios en 
nosotros. En Juan 15 Cristo habla sobre la vid y el viñador y explica que podemos 

permanecer en Dios y Dios en nosotros; podemos experimentar lo mismo que Josué el 

Cristo experimentó. 

Josué el Cristo era un ser humano y también tuvo que ser bautizado. Y desde su 
nacimiento él entendía cosas que nosotros no podemos comprender. Conocimiento. 

Como cuando él tenía doce años y habló en el templo durante la Fiesta de los 

tabernáculos dejando estupefactos a todos los que estaban allí con las cosas que 

decía. Todos quedaron estupefactos con el conocimiento de un niño. ¡Impresionante! 

Porque él tenía la mente de Dios. Él sabía cosas que nosotros no podemos 
comprender. Dios le dio esto desde el momento en que él fue engendrado en el útero 

de su madre. Porque su Padre era Dios Todopoderoso. Es increíble entender esto. 

Y entendemos que él también fue bautizado. Él tuvo que hacer lo que nosotros 

tenemos que hacer. Él tuvo que ser engendrado del espíritu santo de Dios en su 
mente. Y esto es algo que va mucho más allá de nuestra comprensión. Pero él hizo 

esto. Él fue bautizado y fue engendrado del espíritu santo de Dios. Y nosotros 

tenemos que pasar por ese mismo proceso para que Dios pueda venir continuamente 

a nuestras vidas. 

Cristo no tenía pecado y Dios venía a su vida de manera continua. Por eso él era 
capaz de hacer cosas increíbles. Y hubo cosas que él podría haber hecho pero no 

hizo. Él dijo: “Yo podría invocar a legiones de ángeles en este momento”, pero él no 

hizo esto porque no era la voluntad de Dios, no era el propósito de Dios. Pero él dejó 

claro que él podría haber hecho esto. 

Continuando: 

Mismo después que una persona es engendrada del espíritu santo de Dios, el 

flujo del espíritu santo puede ser interrumpido o puede cesar por completo en 

la vida de esa persona. 

En la última Fiesta de los Tabernáculos Dios nos reveló ciertas cosas que no 

entendíamos antes, no de la misma manera, sobre el increíble juicio de Dios. Todos 

los que han sido llamados y se han vuelto contra Dios… Porque desde los tiempos de 

Cristo la gran mayoría de las personas que Dios ha llamado a la Iglesia se ha vuelto 
contra Cristo. Y es difícil para nosotros entender esto. Pero hemos sido testigos de 
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las cosas que han sucedido en la Iglesia. La gran mayoría de las personas que yo he 

conocido – y estoy hablando de cientos, de miles de personas – eligieron otro camino, 

se volvieron contra las doctrinas que habían recibido y comenzaron a hacer cosas que 

no deberían haber hecho. Esas personas se han separado del espíritu santo de Dios. Y 

esto es algo espantoso. 

Todos somos responsables de nuestras elecciones. ¡Y más aun después que Dios nos 

llama! 

Dios habita (permanece, vive) EN todos aquellos que han sido engendrados de 
Su espíritu santo, y ellos permanecen en Él. A través del poder del espíritu 

santo, la vida (la naturaleza de Dios, la verdad de Dios, el Verbo de Dios, Su 

camino de vida) de Dios comienza a habitar en la vida - en la esencia de 

espíritu que Dios ha colocado en la mente humana - de los que son 

engredados de Su espíritu santo. Esto ayuda a esa persona a cambiar su forma 
de pensar y de vivir. 

Pienso en las mariposas, en la metamorfosis por la que ellas pasan y en las diferentes 

etapas de su vida. Y metamorfosis es una palabra del idioma griego usada en 

Romanos 12 para referirse a la transformación de la mente. Esto es una 
metamorfosis. Nuestra mente, nuestra naturaleza carnal y egoísta que tenemos 

desde el nacimiento puede cambiar cuando Dios nos llama y Su espíritu comienza a 

trabajar en nosotros. Elegimos esto. Clamamos a Dios por esto. Pedimos esto a Dios y 

Él nos lo concede. Y mientras hacemos esto nuestra mente cambia. Somos 

transformados en algo diferente. 

Cambiamos en muchos aspectos de nuestra vida porque elegimos vivir de una manera 

diferente. Nos comportamos de una manera diferente. ¿Y qué pasa con nuestras 

amistades? ¿Cambiamos nosotros o fueron ellos los que cambiaron? A veces podemos 

pensar que es la otra persona que ha cambiado. “Esa persona me trata de manera 
diferente. ¿Qué le pasa?” ¡No! Nosotros somos los que están cambiando. Y debido a 

esto algunas personas ya no quieren ser nuestros amigos porque ya no somos los 

mismos. Somos diferentes. Ya no hablamos como antes. Ya no nos comportamos como 

antes. Ya no vivimos como vivíamos antes. Y muchas veces los demás se alejan de 

nosotros porque ya no somos las mismas personas que éramos antes. Y eso es bueno 
porque significa que estamos creciendo y que, con la ayuda de Dios, nos estamos 

convirtiendo en algo diferente. Metamorfosis. La transformación de la mente 

humana. 
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Esto ayuda a esa persona a cambiar su forma de pensar, su forma de vivir. A 

cambiar del egoísmo y del orgullo al amor y preocupación sincera por los 

demás. 

He dicho esto sermón tras sermón a lo largo del tiempo. Tenemos que elegir cambiar. 
Tenemos que elegir aprender a amar a los demás, a no ser despiadados con los 

demás. Tenemos que luchar contra esto porque es algo que hacemos por naturaleza. 

Nuestra primera reacción a las cosas no suele ser correcta. Y entonces tenemos que 

arrepentirnos. Pero poco a poco nuestra mente cambia y empezamos a pensar de 

manera diferente hacia los demás, empezamos a aprender a amar los unos a los 
otros. Principalmente en el Cuerpo de Cristo, en la Iglesia. 

Pero ese flujo se interrumpe debido al pecado... 

Cada vez que pecamos ese flujo se interrumpe. Por eso tenemos que arrepentirnos lo 
más rápido que podamos y no permitir que el pecado siga en nuestras vidas. Porque 

si permitimos que el pecado siga en nuestra vida nos volvemos cada vez más y más 

débiles espiritualmente hasta que dejamos de ser parte del Cuerpo de Cristo. Y con 

el tiempo Dios revela esas cosas y las aborda. Ya sea Él mismo o a través de la Iglesia. 

Pero ese flujo se interrumpe debido al pecado, porque Dios no habita donde 

hay pecado. 

¡Qué cosa más bonita! Gracias a nuestro Pesaj, Cristo, podemos arrepentirnos 

siempre. 

Pero cuando Dios resucite a esas personas y les dé vida espiritual (o cuando 

algunos sean transformados y reciban un cuerpo espiritual), este proceso, o 

sea, Dios viviendo en ellos y ellos en Dios, porque entonces ellos habrán 

nacido como seres espirituales, será algo perpetuo y continuo, por toda la 
eternidad. 

Recuerdo cuando Dios nos reveló esto. Es maravilloso entender esto. Porque podemos 

entender lo que está escrito en Juan 14. Entendemos que Dios habita en nosotros 

pero que cuando pecamos Su espíritu deja de fluir en nuestra vida y estancamos, 
dejamos de crecer. Porque mientras sigamos arrepintiéndonos y buscando la ayuda de 

Dios, seguimos creciendo y nuestra mente está siendo transformada. Crecemos 

espiritualmente poco a poco. Pero esto no está garantizado hasta que nazcamos en 

ELOHIM. 
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¡Impresionante! Dios dice que Él habitará en Su Templo. Y en muchos lugares en la 

Biblia Dios revela lo que Él está creando y que Él habitará para siempre en Su 

creación. Y no entendíamos esas cosas antes, lo que ellas realmente significan. Dios 

permanecerá para siempre en nosotros, en Su Familia, en ELOHIM y nosotros 

permaneceremos para siempre en Él. ¡Y esto es algo increíble! El espíritu de Dios 
nunca más dejará de fluir en nuestra vida, tendremos la misma mente que Dios y 

estaremos de acuerdo con Dios en todo y para siempre. 

Cada miembro de la Familia de Dios tendrá la capacidad de pensar y de 

razonar de manera independiente, pero todos estarán perfectamente de 
acuerdo y unidos en propósito, en voluntad, en un único camino de vida, a 

través del poder del espíritu santo que emana de Dios, quien es la fuente de 

esto… 

No podemos comprender esas cosas del todo, pero Dios nos ha dado la comprensión o 
el conocimiento de ese proceso. Ahora entendemos un poco más sobre esto y Dios 

sigue dándonos más comprensión de esas cosas. 

El hecho de que Dios entonces “habitará para siempre” en cada miembro de 

Su Familia hará con que la Familia de Dios sea una realidad y permanezca en 
perfecta unidad con Él para siempre. 

Recuerdo a Herbert Armstrong hablando sobre esto. Porque él sabía que no podía 

confiar en nadie. No se puede confiar en los seres humanos. Dios nos enseña y con Su 

ayuda podemos crecer en esto, porque Su espíritu habita en nosotros. Pero la 
realidad es que todos pasaremos por esto hasta que estemos en ELOHIM. Todos en la 

Iglesia de Dios hemos sido traicionados alguna vez. Somos testigos de esto. Vemos lo 

que pasa cuando una persona se vuelve contra Dios. Y esto es muy doloroso. Pero 

cada uno de nosotros puede elegir cambiar y seguir luchando. 

54ª Verdad. Si alguna vez nos cansamos de las verdades de Dios estamos en grandes 

apuros. Si estas cosas no nos inspiran, no nos conmueven, no nos motivan y no nos 

ayudan a tener… Cosas como la historia de la viuda vertiendo aceite en las vasijas. Es 

inspirador lo que Dios hizo a través de Eliseo. Pero lo que Dios nos ha dado es mucho 

más grandioso. Y esto siempre debe inspirarnos. Y si alguna ve nos aburrimos con 
estas cosas, debemos clamar a Dios por Su misericordia y por Su ayuda, para que Él 

avive Su espíritu en nosotros. Porque no queremos perder el entusiasmo que tenemos 

por la verdad y por el camino de vida de Dios. 
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54ª (33ª) Verdad - Dios creó a los ángeles como seres compuestos de 
espíritu y les dio vida espiritual. Sin embargo, los ángeles no tienen vida 
inherente a ellos mismos. 

Es tan increíble entender esto. Porque antes pensábamos que los ángeles tienen vida 
eterna, porque son espíritu. Pero ahora entendemos que ellos no tienen vida eterna. 

Lo que Dios crea Él también puede destruirlo. Ya sea físico o espiritual. Increíble. 

Dios tiene ese poder. Dios entonces nos reveló lo que le va a pasar a Satanás y a los 

demonios. Y yo creo que Satanás solo se enteró de lo que le va a pasar cuando Dios 

reveló esto a Su Iglesia. 

Los ángeles son sostenidos por Dios. Solo Dios es inmortal y autosuficiente. 

Solo Dios tiene vida inherente a Sí mismo. 

¡Es increíble comprender esto! ¿Era necesario que Dios nos revelara esto? No. ¿Podría 
Dios haber revelado esto más adelante, en el futuro? Por supuesto. Pero Dios nos 

bendijo revelándonos esto ahora, para inspirarnos, para que sepamos lo que a 

suceder y cómo. 

También debemos entender que aunque Dios dio a los ángeles vida como 
espíritu Dios nunca les dio Su espíritu santo… 

Esta fue una revelación impresionante para la Iglesia de Dios. Los ángeles nunca han 

tenido el espíritu santo. No era el propósito de Dios que ellos tuviesen el espíritu 

santo. Sólo los que son engendrados de Dios debían comenzar a experimentar la 
bendición del espíritu santo, y sólo aquellos que nazcan en ELOHIM, que ya no serán 

físicos pero serán espíritu, recibirán el espíritu santo a partir de entonces. ¿Y que 

nosotros podamos comprender que los ángeles nunca tuvieron el espíritu de Dios? 

¡Qué increíble bendición es poder comprender esto sobre Dios, sobre la mente de 

Dios! 

Cada verdad que Dios nos da, cada verdad que Dios añade a la lista nos ayuda a 

comprender más sobre Dios, sobre Su propósito, sobre lo Él que está haciendo. Nos 

ayuda a comprender Su amor, Su propósito para Su creación y cómo Él está 

cumpliendo ese propósito. ¡Y esto me encanta! 

…Dios nunca les dio Su espíritu santo y tampoco les dio el acceso a esto. 

Esta es una impresionante revelación. Dios les dio la verdad desde el principio y eso 

es todo lo que ellos han sabido durante mucho tiempo. No sabemos cuánto tiempo. 
Millones y millones de años quizá. No lo sabemos. Sabemos que el universo no fue 
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creado en un día. Algunos piensan que Dios simplemente lo ordenó y todo vino a la 

existencia. Pero Dios no es así. Dios no piensa de esa manera. Dios comparte. Y Dios 

permitió que los ángeles participasen en la creación del universo. Y tardó mucho, 

mucho tiempo para que esa creación viniese a existir. 

He escrito sobre esto en uno de los libros. Antes yo solía hacer senderismo en Kansas, 

una región en la que hay muchos campos de trigo. Y en las praderas hay muchos 

lechos de ríos totalmente secos, en los que rara vez hay agua. Y en esos lechos de 

ríos secos se puede encontrar dientes de tiburón. También se encontraron en esa 

región esqueletos de dinosaurios y otras criaturas que ahora son exhibidos en los 
museos de Kansas. Esto es parte de la historia de esa región. Esos animales habitaron 

esa región millones de años atrás. Esos animales existieron en el planeta Tierra. 

Sabemos qué pasó con el planeta Tierra y lo que Dios hizo en los primeros seis días. 

Uno pensaría que esto sería fácil entender, que solo por la forma en que esto está 
escrito las personas podrían saberlo. Porque está escrito que Dios ha empezado con 

algo que ya existía. Dios comenzó separando el firmamento. ¿Qué significa esto? 

¿Cuándo el firmamento fue creado? ¿En qué día? ¡El firmamento ya existía! Y las 

aguas también ya existían. Lo que es descrito allí es el proceso de remodelar el 

planeta Tierra. Y luego, en el sexto día, Dios creó los seres humanos. ¡Impresionante! 

55ª (34ª) Verdad - Dios creó tanto el bien como el mal. 

Las personas leen esto y tienen dificultades porque no lo comprenden. “¿Qué quieres 

decir con eso de que Dios ha creado el mal?” Nosotros entendemos cómo Dios hizo 
esto. Dios creó la posibilidad de que el mal existiera. 

…pero para entender cómo Dios creó el bien y el mal debemos entender por 

qué Dios dio tanto a los seres humanos como a los ángeles la libertad de 

elegir, como seres independientes, como agentes morales libres. 

Todos somos libres para elegir. 

El camino de vida de Dios es el único camino que produce verdadera paz en 

las relaciones. Al revelar (al mostrar, al enseñar) este camino - el camino que 
conduce a la paz - el mal fue creado. Esto sucedió porque Dios dio a los seres 

que Él ha creado la libertad de elegir un camino de vida diferente al camino 

que conduce a la paz, el camino que Dios les había revelado. 

Y si miramos a los ángeles, ¿cuánto tiempo pasó antes de que un determinado ser 
empezara a pensar de la manera equivocada? Celos. Envidia. Lujuria. Y en el 
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momento en que ese ser empezó con ese proceso su mente quedó establecida en 

esto, porque ese ser es espíritu. Y cuando esto sucede con la mente de un ser que es 

espíritu ya no hay vuelta atrás. Y ese ser y un tercio de los ángeles se rebelaron 

contra Dios. Es increíble entender cómo esto puede suceder. Porque ellos tenían la 

libertad de elegir. 

Pero ¿durante cuántos millones de años todos ellos han estado viviendo en armonía y 

unidad, participando en la creación del universo? Y entonces ese ser intentó destruir 

el planeta Tierra, que quedó desolado y vacío, un verdadero caos, y todo ser vivo que 

existía en el planeta Tierra murió. Y las personas intentan descubrir qué pasó. Todo 
se congeló de repente. Hay evidencia de esto por todo el planeta. De cuando en 

cuando ellos encuentran un mamut congelado, envuelto en hielo. 

¿Cómo pudo esto suceder tan rápido? Todo el aire fue absorbido de la atmósfera y 

sabemos el frío que hace allí arriba. Esto causó el congelamiento instantáneo de 
todo. Ese ser intentó destruir el planeta Tierra. Increíble. Nosotros podemos 

entender esas cosas. 

No había terminado de leer esto. A ver: 

Esto sucedió porque Dios dio a los seres que Él ha creado con la libertad de 

elegir un camino de vida diferente al camino que conduce a la paz, que Dios 

les había revelado. Cuando cualquier ser en la creación de Dios elige un 

camino de vida diferente al camino que lleva a la paz, al camino que Dios ha 

mostrado, entonces el “mal” es creado.  

Por las decisiones equivocadas que tomaron los ángeles y por las decisiones 

equivocadas que toman los seres humanos. 

2 Reyes 4. Vamos a continuar con la historia de Eliseo y las que cosas que Dios hizo a 
través de él. Porque Dios hizo todas esas cosas a través de Eliseo para dejar claro lo 

que Dios le había dado, como testimonio de lo que estaba sucediendo en su vida. 

2 Reyes 4:8 - Un día, cuando Eliseo pasaba por Sunén, cierta mujer de buena 
posición le insistió… Y la expresión “de buena posición” significa que ella tenía 
riquezas, que ella era alguien importante. [Lo que Ron dice a continuación no se 

aplica a las traducciones en español]. …cierta mujer de buena posición le insistió 
que comiera en su casa. Desde entonces, siempre que pasaba por ese pueblo, 
comía allí. La mujer le dijo a su esposo: “Mira, yo estoy segura de que este 
hombre que siempre nos visita es un santo hombre de Dios. Hagámosle un cuarto 
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en la azotea, y pongámosle allí una cama, una mesa con una silla, y una lámpara. 
De ese modo, cuando nos visite, tendrá un lugar donde quedarse”. 

En cierta ocasión Eliseo llegó, fue a su cuarto y se acostó. Luego le dijo a su 
criado Guiezi: “Llama a la señora.” El criado así lo hizo, y ella se presentó. 
Entonces Eliseo le dijo a Guiezi: “Dile a la señora: ¡Te has tomado muchas 
molestias por nosotros! ¿Qué puedo hacer por ti? ¿Quieres que le hable al rey o al 
jefe del ejército en tu favor?” En otras palabras, una recomendación. 

Entonces ella respondió: Vivo entre mi propio pueblo. Y esta expresión significa 
algo así como: “Estoy bien atendida y no necesito nada más”. Eliseo le preguntó a 
Guiezi: “¿Qué puedo hacer por ella?” El siervo dijo: “Ella no tiene hijos, y su 
esposo ya es anciano”. Él notó que le faltaba algo. Ella no había tenido hijos y ahora 

ya era muy tarde para ello. Eliseo entonces dijo: “Llámala”. Guiezi la llamó, y ella 
se detuvo en la puerta. Entonces Eliseo le dijo: “El año que viene, por esta fecha, 
estarás abrazando un hijo.” ¡Increíble oír algo así en su situación! 

Y ella entonces exclamó: “¡No, mi señor, hombre de Dios! No engañes a tu sierva. 
¡No juegues conmigo! ¡No me digas que voy a tener el hijo que siempre he deseado 

porque ya es muy tarde para esto”. En efecto, la mujer quedó embarazada. Y al 
año siguiente, por esa misma fecha, dio a luz un hijo, tal como Eliseo se lo había 
dicho. El niño creció, y un día salió a ver a su padre, que estaba con los 
segadores. Era la época de la cosecha y el niño había ido a ver a su padre. De pronto 
exclamó: “¡Ay, mi cabeza! ¡Me duele la cabeza!” El padre le ordenó a un criado: 
“¡Llévaselo a su madre!” El criado lo cargó y se lo llevó a la madre, la cual lo tuvo 
en sus rodillas hasta el mediodía. A esa hora, el niño murió. Entonces ella subió, 
lo puso en la cama del hombre de Dios y, cerrando la puerta, salió. Después llamó 
a su esposo y le dijo: “Préstame un criado y una burra; en seguida vuelvo. Voy de 
prisa a ver al hombre de Dios.  

Y su esposo le preguntó: “¿Para qué vas a verle hoy? No es día de luna nueva ni 
Sabbat.” Y ella respondió: “No importa.” Como que diciendo: “Todo irá bien.” 

Entonces hizo aparejar la burra y le ordenó al criado: “¡Anda, vamos! No te 
detengas hasta que te lo diga.” Debía ser un carruaje o algo así. El siervo conducía y 

ella iba sentada en el carruaje. La mujer se puso en marcha y llegó al monte 
Carmelo, donde estaba Eliseo, el hombre de Dios. Este la vio a lo lejos y le dijo a 
su criado Guiezi: “¡Mira! Ahí viene la sunamita. Corre a recibirla y pregúntale 
cómo está ella, y cómo están su esposo y el niño”. El criado fue, y ella respondió 
que todos estaban bien. Es increíble que ella haya respondido de esa manera 

estando bajo tanto estrés. Pero Dios le había dado esa confianza. Ella creía que 
Eliseo era un hombre de Dios y por eso ella acudió a él. 
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Pero luego fue al monte y se abrazó a los pies del hombre de Dios. Guiezi se 
acercó con el propósito de apartarla... Esto no estaba bien y por eso el siervo 

quería alejarla de Eliseo. …pero el hombre de Dios intervino: “¡Déjala! Está muy 
angustiada, y el SEÑOR me ha ocultado lo que pasa; no me ha dicho nada.  

Y esto es algo impresionante. Hasta entonces Dios había revelado las cosas a Eliseo 

de antemano. Hemos leído algunas de esas historias. Él había sabido qué hacer 

porque Dios se lo había revelado. Pero aquí él dijo: “No sé qué está pasando”. Esto 

fue lo que él dijo: “El SEÑOR me ha ocultado lo que pasa”. 

La mujer entonces le dijo: “Señor mío, ¿acaso yo te pedí un hijo? ¿No te rogué 
que no me engañaras?” Eliseo le ordenó a Guiezi: “Arréglate, toma mi bastón y 
ponte en camino. Si te encuentras con alguien, no lo saludes; si alguien te saluda, 
no le respondas. Y, cuando llegues, coloca el bastón sobre la cara del niño.” El 
siervo debía apresurarse. Ahora Eliseo sabía lo que había sucedido ya que ella se lo 

había dicho. 

Pero a la madre del niño dijo: “¡Te juro que no te dejaré sola! ¡Tan cierto como 
que el SEÑOR y tú estás viva!” Así que Eliseo se levantó y fue con ella. Guiezi, 
que se había adelantado, llegó y colocó el bastón sobre la cara del niño, pero este 
no respondió ni dio ninguna señal de vida. Por tanto, Guiezi volvió para 
encontrarse con Eliseo y le dijo: “El niño no despierta”. Cuando Eliseo llegó a la 
casa, encontró al niño muerto, tendido sobre su cama. Entró al cuarto, cerró la 
puerta y oró al SEÑOR. Luego subió a la cama y se tendió sobre el niño su boca 
sobre la boca del niño, sus ojos sobre los del niño y sus manos sobre las del niño, 
hasta que el cuerpo del niño empezó a entrar en calor. Y todas esas cosas tenían 

que quedar registradas. Él tenía que contar a otros lo que había pasado porque había 

un propósito en esto, todos debían conocer la historia y saber lo que realmente 

sucedió. 

Eliseo se levantó y se puso a caminar de un lado a otro del cuarto, y luego volvió 
a tenderse sobre el niño y el niño estornudó siete veces… ¿No es sorprendente 

cómo Dios usa el número siete una y otra vez? El número siete representa algo que 

está completo. La semana tiene siete días. El Sabbat es en el séptimo día. Dios usa 
este número para mostrar a Su pueblo que algo está completo. Y aquí dice que ese 

niño estornudó siete veces y abrió los ojos. Entonces Eliseo le dijo a Guiezi: 
“Llama a la señora”. Guiezi así lo hizo y, cuando la mujer llegó, Eliseo le dijo: 
“Puedes llevarte a tu hijo”. Ella entró, se arrojó a los pies de Eliseo y se postró 
rostro en tierra. Entonces tomó a su hijo y salió. 
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Una historia impresionante. ¡Se me pone la piel de gallina! ¡Increíble! Aquí alguien 

fue resucitado de entre los muertos. ¡Impresionante! Algo que sólo Dios puede hacer. 

Y Dios hizo esto a través de Eliseo para dejar claro que Él le había dado una doble 

porción de Su espíritu. Dios estaba revelando ciertas cosas a Eliseo, estaba obrando a 

través de Eliseo. ¡Impresionante! 

Pero recuerden que nada de esto se compara con lo que Dios nos ha dado. Dios nos 

ha dado la verdad, nos ha dado la comprensión sobre Su propósito, sobre lo que Él 

está haciendo en la Iglesia y lo que Él pronto hará en el mundo. 

Y todavía no conocemos los detalles. No lo sabemos. Sabemos que estamos muy 

cerca ahora. Vemos lo que está sucediendo con la economía global, que algunos 

intentan mantener las formas. Escuchamos ruidos de sables. Es impresionante lo que 

algunos dicen sobre la guerra nuclear y las amenazas nucleares. Y suma y sigue. 

Me pregunto si Hezbolá va a atacar a Israel. Si eso pasa, entonces las cosas pueden 

empezar a suceder muy rápido. Así de cerca estamos. Y los comentarios que hacen 

algunos gobernantes rusos y comentaristas en la televisión. Ellos no dicen esas cosas 

sin el respaldo del gobierno. Ellos están hablando sobre lo que van a hacer con los 

países de Europa. Ellos hablan de usar armas nucleares y siempre se están burlando 
de EE. UU, recalcando que ellos y China tienen misiles hipersónicos y EE. UU no. 

Porque EE. UU no puede defenderse de un ataque con esos misiles supersónicos. Es 

increíble lo que está pasando. 

China y Rusia ahora están hablando de una nueva alianza. Y esto ha sido una sorpresa 
para muchos, pero no para nosotros. Hace mucho tiempo que sabemos lo que va a 

pasar. Dios reveló a Herbert Armstrong que China y Rusia formarán una alianza. Y 

entendemos que ellos harán esto como resultado de los acontecimientos anunciados 

por la Sexta Trompeta. Ellos serán los principales participantes de esa guerra nuclear. 

Pero no en el principio. ¡Increíble! 

Y nosotros veremos esas cosas suceder, seremos testigos de esto, porque esas cosas 

tendrán lugar en nuestra época. Hemos sido llamados para ser testigos de lo que 

sucederá en la fase final del tiempo del fin. Y esto no será nada agradable. Esto no 

es lo que queremos, pero es la realidad. 

Y es increíble comprender que todo esto tiene que suceder porque solo así el Reino 

de Dios podrá ser establecido. Esa es la única manera. A ese punto los seres humanos 

tienen que ser humillados. Por eso Dios simplemente permite que ellos hagan la 

guerra. Pero ellos hacen esto por su propia elección. Dios no les impedirá hacer la 
guerra. Dios nunca ha hecho esto, en ninguna de las guerras que han tenido lugar a lo 
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largo del tiempo. Porque ese no es Su propósito. El propósito de Dios es permitir que 

los seres humanos pasemos por las cosas por las que pasamos para que podamos 

aprender la más importante de todas las lecciones: Si Dios no interviene 

terminaremos aniquilándonos. Esto es lo que está escrito en la Biblia. Esto es lo que 

Dios ha revelado a Herbert Armstrong. ¡Si Dios no interviene acabaremos con la raza 
humana! 

Tenemos armas nucleares suficiente para destruir el planeta unas cuantas veces. ¿Y 

qué país no usará armas nucleares cuando vean a otros usándolas? Y ese es el 

problema. Esto es algo aterrador, es algo horroroso. Y Dios va a permitir que un 
tercio de la población del planeta sea destruido antes de que Él intervenga. Más de 

un tercio, a decir la verdad, porque muchos morirán a causa de los acontecimientos 

anunciados por las Trompeta anteriores a esa. Pero Dios dice que los acontecimientos 

de esa única Trompeta van a destruir a un tercio de la población del planeta Tierra 

Y entonces algo impresionante tendrá lugar. Josué el Cristo regresará y los 144.000 

que habrán sido resucitados en ELOHIM regresarán con él. Y la Biblia dice que esa vez 

Cristo vendrá para hacer la guerra. Cristo no vendrá como el Cordero de Dios, como 

la primera vez, para ser nuestro Pesaj, para morir como el sacrificio del Pesaj. Él no 

va a permitir que nadie le escupa o le dé latigazos, o que arranquen la piel de su 
cuerpo y de su rostro hasta que él quede reconocible. ¡Increíble! 

Cristo va a regresar como el León de Dios y derrocará a todos los gobiernos del 

hombre. Y la Biblia dice que él y los 144.000 van a destruir a los que están 

destruyendo la Tierra. Otro tercio de la población del planeta podría fácilmente ser 
destruido entonces. Porque hay mucha gente destruyendo la Tierra en esos 

momentos. 

Y después de esto Dios va a establecer Su Reino. Y todos los verán porque ellos serán 

espíritu pero podrán manifestarse en forma física. Y esto asustará a las personas 
hasta el punto en que ellas se harán de vientre encima. Sus intestinos se soltarán y 

los excrementos saldrán sin que ellas se den cuenta. Esto suele pasar cuando alguien 

está muerto de miedo. Así de asustadas estarán las personas cuando vean algo así. Y 

esto les hará humildes. 

La Primera Guerra Mundial sacudió a las personas. Y la Segunda Guerra Mundial, más 

aún. Ellos entonces fundaron las Naciones Unidas. Pera esa organización no cumple 

con sus objetivos porque no es nada más que un bando de políticos con sus 

jueguecitos repugnantes. Lo único que ellos hacen es firmar tratados que nadie 

cumple.  
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Pero las guerras mundiales sacudieron al mundo, a las personas, y ellas pensaron: 

“Tenemos que hacer algo para que esto nunca vuelva a suceder”. Pero ahora, 

después de mucho tiempo, estamos nuevamente al borde de otra guerra mundial. Y 

todo lo que ellos han hecho se ha convertido en una farsa. Y la farsa más grande es la 

estatua que ellos pusieron delante del edificio de las Naciones Unidas, que 
representa lo que Dios va a hacer. “Y las naciones convertirán sus armas en arados”. 

Esto es lo que representa esa estatua. Y esto es lo que ellos dicen estar haciendo. 

Pero ¿están ellos tratando de traer el Reino de Dios a la tierra? ¿Cuántos en las 

Naciones Unidas creen en Dios? Bueno, les puedo decir que ellos creen en diferentes 

dioses. ¡Yo estoy tan harto del egoísmo de los seres humanos y de lo que hacemos los 
seres humanos! Dios nos está mostrando claramente, nos está dando pruebas de que 

no podemos gobernarnos a nosotros mismos. 

Durante 6.000 Dios ha permitido que los seres humanos gobiernen a sí mismos solo 

para mostrarnos que no podemos hacer esto. ¡No podemos gobernarnos a nosotros 
mismos! ¿Por qué? Porque somos egoístas. Como este país, que piensa que hace lo 

correcto y por eso avasalla a otros países o les impone su manera de hacer las cosas. 

Como el SWIFT, el sistema bancario. Este país quiere que sus aliados se unan a él y 

vayan en contra de otros países, imponiendo sanciones e impidiéndoles usar ese 

sistema para comercializar con otros países. Y ahora tenemos al BRICS, del que 
muchos países quieren hacer parte para no tener que comercializar en petrodólares. 

¡Esto no es algo sin importancia! 

¿Y cree usted que EE. UU va a permitir esto? Este país prefiere empezar una guerra a 

permitir que los BRICS tengan éxito. Y si no entendemos eso, entonces no 
entendemos lo que está sucediendo en el mundo y lo que está sucediendo entre los 

gobiernos. 

Por eso China, Arabia Saudita y algunos otros países están haciendo alianzas. Porque 

todo esto tiene que ver con el petróleo. Esto todavía es así. El petróleo es un medio 
muy poderoso, un arma muy poderosa que los países siempre han intentado utilizar 

unos contra otros. El mundo depende del petróleo. No estamos listos para otras 

fuentes de energía y todo lo demás que quizá pueda salvarnos. ¡Qué triste! 

Y es impresionante que nosotros podamos entender lo que está pasando. Los tiempos 
en que vivimos son realmente horribles. Por eso he dicho en muchos de los sermones 

que nuestra vida está en las manos de Dios y que da igual si vivimos o morimos. Pero 

Dios nos bendice de una manera muy poderosa porque Él tiene un propósito para 

nosotros en esta fase final del tiempo del fin. Y es muy bonito entender esto. 
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Dios no nos va a enviar a un lugar seguro. Es increíble entender esto. Antes 

pensábamos que... Como algunos anuncios en la televisión. ¿Saben por qué ellos 

están hablando sobre esto del rapto nuevamente? Antes de 2008 también se podía ver 

anuncios sobre el rapto, las personas escribían sobre esto y todo lo demás. Y ahora 

ellos están comenzando con esto nuevamente en la televisión. Anuncios sobre un 
rapto mostrando a personas sorprendidas porque alguien ha desaparecido de 

repente. ¿Por qué? Porque ellos creen que serán arrebatados y que no estarán aquí en 

la Tierra cuando comience esa guerra. Esto es lo que ellos creen.  

Ellos creen que serán llevados a un determinado lugar. ¡Imagínense que ustedes están 
volando en un avión y de repente el piloto y el copiloto son arrebatados! Porque 

resulta que ambos creen que serán arrebatados. Y los pasajeros de ese avión estarán 

en grandes apuros pero el piloto y el copiloto estarán en ese lugar seguro. 

En la Era de Filadelfia solíamos pensar que la Iglesia sería llevada un lugar seguro, a 
Petra. Y Petra es la región cerca del río Jordán por donde los israelitas pasaron en su 

camino hacia la tierra prometida. Dios estaba trabajando con ellos y ellos estuvieron 

deambulando por esa región durante mucho tiempo. 

Y mirábamos fotografías de Petra y pensábamos: “¡Increíble! Ahí es donde Dios nos va 
a llevar. ¿A cuántos? A 144.000 personas.” Por eso la Iglesia tenía que crecer hasta 

llegar a ese número de miembros bautizados. Esto sin contar a los niños. Hasta que 

finalmente algunos comenzaron a entender que no íbamos a caber todos en Petra, 

que el lugar era demasiado pequeño para tantas personas. ¿Y cuál era la solución? 

Recuerdo que cuando se empezaron a construir hoteles en esa región y las personas 

empezaron a hacer recorridos turísticos por allí algunos en la Iglesia pensaron: “No 

hace falta que vayamos precisamente a Petra, basta con que estemos en esa región. 

Así que, todos estos hoteles están siendo construidos para nosotros”. Pensábamos en 

esto como algo físico porque Dios aún no nos había dado la comprensión de que 
nuestra Petra es Dios Todopoderoso. Él es nuestra Roca. Él es nuestra Petra, por así 

decirlo. No se trata de un lugar físico con el mismo nombre. Ahora entendemos esto.  

Pero muchos piensan que serán llevados a lugar seguro mientras el resto del mundo 

sufre. ¡No! El propósito de Dios es que todos sean testigos de lo que está sucediendo. 
¡Impresionante! Esto no es algo agradable, pero tiene que suceder porque solo así los 

seres humanos podrán ser llevados a la humildad. No hay otra manera. Solo así el 

Reino de Dios podrá ser establecido. Porque las personas desearán un mundo 

diferente. Esto fue lo que pasó después de la Segunda Guerra Mundial. Ellos fundaron 

las Naciones Unidas fijando buenos objetivos, todo en el plano físico, pero no fueron 
capaces de llevar a cabo sus ideas. Sólo Dios puede lograr esto. Y comprendemos que 
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las personas tendrán que ser humilladas a tal punto que ellas estarán dispuestas a 

escuchar a diferentes ideas para evitar que algo así vuelva a suceder. 

Pero esta vez quedará claro que sólo Dios puede lograr esto, a través de Cristo y los 

144.000. Y todos podrán verlos. La mentalidad y la actitud de las personas 
cambiarán. La verdad de Dios comenzará a ser enseñada en todo el mundo y las 

personas aprenderán que todo lo que ha sido enseñado en esos 6.000 años es falso y 

que sus ideas sobre Dios son muy equivocadas. 

Y durante el resto de la vida de Eliseo Dios siguió revelando cosas a él y a través de 
él al pueblo de Israel de una manera muy poderosa. Como en las historia que hemos 

leído sobre los milagros que Dios hizo a través de él. Y vamos a leer sobre otros 

milagros que Dios hizo, porque este no fue el último. Y hay lecciones que podemos 

aprender de esto a nivel espiritual, como henos aprendido de la historia de la viuda y 

el aceite. 

Dios quiere que entendamos las riquezas que Él nos ha dado. Esa viuda y sus hijos 

pudieron vivir de ese aceite el resto de su vida. Ellos ahora tendrían un sustento y 

podrían vivir del dinero obtenido por la venda de todo ese aceite. “Podrás vivir de 

esto a partir de ahora”. Increíble. 

Y pensar que nosotros vamos a vivir del aceite que viene de Dios por toda la 

eternidad. 

Vamos a parar por aquí hoy. No voy a empezar con el siguiente ejemplo ahora. Así 
que, vamos a parar por aquí y continuaremos con la 5ª parte el próximo Sabbat.
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